


Paul se rendit à la synagogue où, pendant trois mois, il prit la parole avec assurance ; il discutait et usait

d’arguments persuasifs à propos du royaume de Dieu.

Certains s’endurcissaient et refusaient de croire ; devant la multitude, ils dénigraient le Chemin du Seigneur

Jésus. C’est pourquoi Paul se sépara d’eux. Il prit les disciples à part et s’entretenait chaque jour avec eux

dans l’école de Tyrannos. (Ac 19,8-9)



C’est lui, le Christ, qui est notre paix : des deux, le Juif et le païen, il a fait une seule réalité ; par sa chair crucifiée, il a 

détruit ce qui les séparait, le mur de la haine ; il a supprimé les prescriptions juridiques de la loi de Moïse. Ainsi, à 

partir des deux, le Juif et le païen, il a voulu créer en lui un seul Homme nouveau en faisant la paix, et réconcilier avec 

Dieu les uns et les autres en un seul corps par le moyen de la croix ; en sa personne, il a tué la haine. (Ep 2,14-16)



« Après ces événements, Paul forma le projet de passer par la Macédoine et la Grèce pour aller à Jérusalem ; il

disait : ‘’Après être allé là-bas, il faudra que je voie également Rome’’. » (Ac 19,21)

« Il me faut continuer ma route aujourd’hui, demain et le jour suivant, car il ne 

convient pas qu’un prophète périsse en dehors de Jérusalem.» (Lc 13,33)

« Je vous exhorte, frères, par notre Seigneur Jésus Christ et par l’amour de l’Esprit, à soutenir mon combat en priant Dieu

pour moi, afin que j’échappe à ceux qui, en Judée, refusent de croire, et que mon service à Jérusalem soit bien accepté par

les fidèles. » (Rm 15,30-31)



« En effet, pour moi, vivre c’est le Christ, et mourir est un avantage. Mais si, en vivant en ce monde, j’arrive à faire un 

travail utile, je ne sais plus comment choisir. Je me sens pris entre les deux : je désire partir pour être avec le Christ, car 

c’est bien préférable ; mais, à cause de vous, demeurer en ce monde est encore plus nécessaire. » (Ph 1,21-24)

« Annoncer l’Évangile, ce n’est pas là pour moi un motif de fierté, c’est une nécessité qui s’impose à moi. Malheur à moi 

si je n’annonçais pas l’Évangile ! » (1Co 9,16)

« Je suis déjà offert en sacrifice, le moment de mon départ est venu. J’ai mené le bon combat, j’ai achevé ma course, 

j’ai gardé la foi. » (2Tm 4,6-7)



« Je vous dis la vérité : il vaut mieux pour vous que je m’en aille, car, si je ne

m’en vais pas, le Défenseur ne viendra pas à vous ; mais si je pars, je vous

l’enverrai.» (Jn 16,7)



« Fils d’homme, je fais de toi un guetteur pour la maison d’Israël. Lorsque tu entendras une parole de ma bouche, tu les

avertiras de ma part.

Si je dis au méchant : “Tu vas mourir”, et que tu ne l’avertis pas, si tu ne lui dis pas d’abandonner sa conduite mauvaise

afin qu’il vive, lui, le méchant, mourra de son péché, mais à toi, je demanderai compte de son sang.

Au contraire, si tu avertis le méchant, et qu’il ne se détourne pas de sa méchanceté et de sa conduite mauvaise, lui

mourra de son péché, mais toi, tu auras sauvé ta vie.

Si le juste se détourne de sa justice et fait le mal, je le ferai trébucher : il mourra. Parce que tu ne l’auras pas averti, il

mourra de son péché, et l’on ne se souviendra plus de la justice qu’il avait pratiquée ; mais à toi je demanderai compte

de son sang.

Au contraire, si tu avertis le juste de ne pas pécher, et qu’en effet il ne pèche pas, c’est certain, il vivra parce qu’il aura

été averti, et toi, tu auras sauvé ta vie. » (Ez 3,17-21)



« Allez ! Voici que je vous envoie comme des agneaux au milieu des 

loups.» (Lc 10,3)



« Prenez garde de ne pas vous laisser égarer, car beaucoup viendront sous

mon nom, et diront : “C’est moi”, ou encore : “Le moment est tout proche.” Ne

marchez pas derrière eux ! » (Lc 21,8)



« Prenez l’équipement de combat donné par Dieu ; ainsi, vous pourrez résister quand viendra le jour du 

malheur, et tout mettre en œuvre pour tenir bon.

Oui, tenez bon, ayant autour des reins le ceinturon de la vérité, portant la cuirasse de la justice, les pieds 

chaussés de l’ardeur à annoncer l’Évangile de la paix, et ne quittant jamais le bouclier de la foi, qui vous 

permettra d’éteindre toutes les flèches enflammées du Mauvais. Prenez le casque du salut et le glaive de 

l’Esprit, c’est-à-dire la parole de Dieu. » (Ep 6,13-17)



« Un homme du nom d’Ananie, avec Saphire sa femme, vendit une propriété ; il détourna de l’argent avec la complicité de sa femme, et il

n’en mit qu’une partie à la disposition des Apôtres. Pierre lui dit : “Ananie, pourquoi Satan a-t-il pris toute la place dans ton coeur, pour

que tu mentes à l’Esprit Saint et que tu détournes l’argent du terrain ? Quand tu l’avais, il était bien à toi, et après la vente, tu pouvais

disposer de la somme, n’est-ce pas ? Alors, pourquoi t’es-tu mis cette idée dans la tête ? Tu n’as pas menti aux hommes, mais à Dieu.”

En entendant ces paroles, Ananie tomba, et il expira. Une grande crainte saisit tous ceux qui apprenaient la nouvelle. Les jeunes gens

vinrent envelopper le corps, et ils l’emportèrent pour l’enterrer. Il se passa environ trois heures, puis sa femme entra sans savoir ce qui

était arrivé. Pierre lui adressa la parole : “Dis-moi: le terrain, c’est bien à ce prix que vous l’avez cédé ?” Elle dit : “Oui, c’est ce prix-là.”

Pierre reprit : “Pourquoi cet accord entre vous pour mettre à l’épreuve l’Esprit du Seigneur ? Voilà que ceux qui ont enterré ton mari

arrivent à la porte: ils vont t’emporter !” Aussitôt, elle tomba à ses pieds, et elle expira. Les jeunes gens, qui rentraient, la trouvèrent

morte, et ils l’emportèrent pour l’enterrer auprès de son mari. Une grande crainte saisit toute l’Église et tous ceux qui apprenaient cette

nouvelle. » (Ac 5, 1-11)





«Alors tous les disciples l’abandonnèrent et s’enfuirent. »

(Mt 26,56)




	Diapositive 1
	Diapositive 2
	Diapositive 3
	Diapositive 4
	Diapositive 5
	Diapositive 6
	Diapositive 7
	Diapositive 8
	Diapositive 9
	Diapositive 10
	Diapositive 11
	Diapositive 12
	Diapositive 13
	Diapositive 14

